
 

AM Striegl fragt nach der aktuellen Planung der Sporthalle Sillenstede.  

 

BM Böhling sagt zu, dass der Entwurf in der nächsten Sitzung diskutiert werden könne. Ob die 

Förderung vom Land auch für einen Neubau oder „nur“ für die Sanierung gelte, würde bis dahin 

beantwortet. 

 


